

# Una obra de Martín Recuerda en Estudio 1, el martes próximo

El martes próximo, día 12 de noviembre, en ese espacio de calidad de Televisión Española que es «Estudio 1», se presentará la obra de nuestro paisano el escritor dramático Pepe Martín Recuerda «Como las secas cañas del camino», en realización de Pilar Miró. La obra que se presenta con este título recoge el argumento de la comedia del autor granadino «La maestra de Salobreña», que la actriz de teatro Mari Carrillo tuvo en su poder cierto tiempo y que califica en una revista nacional «de estupenda comedia». El título primitivo fue

el que ahora se utiliza al llevarlo al escenario de más público de España, pues «Estudio 1» de Televisión, por la hora en que se presenta y por la



MARTIN RECUERDA

calidad de los temas y buena presentación, es seguido por cientos de millares de espectadores —cuanto no millones.

Queremos significar que esta obra, «Como las cañas secas del camino», fue leída por Martín Recuerda, nada más escrita, ante sus buenos amigos de Pinos Puente don Benigno y don Antonio Vaquero Cid, a los que desde estas líneas, así como a Pepe, enviamos nuestro saludo.—J. C. M.

*"Herald" 10 - November - 1968*